

MARIGNY-LE-CHÂTEL

Les Amis de Gagna-Sénégal ont fêté leurs 10 ans

La 10^e soirée solidaire de l'association a été chargée d'émotion, après la disparition du président d'honneur, Jean-Claude Hazouard.

Dix ans d'existence, dix ans de solidarité et de partage avec les habitants de Gagnabougou et ses environs. Dans ce village sénégalais, environ 1 000 habitants (3 000 avec les hameaux) vivaient sans électricité, sans eau courante, sans assainissement, sans route ni voiture, sans ligne téléphonique, il n'y a encore pas si longtemps.

Il y a dix ans, un groupe d'amis français et sénégalais a créé l'association Les Amis de Gagna-Sénégal, et depuis, il mène des actions.

Chaque année, une soirée solidaire réunit bénévoles, donateurs et amis à Marigny-le-Châtel, autour de surprises et d'un repas animé.

En préambule, un bouleversant hommage a été fait à l'ancien président, Jean-Claude Hazouard, à travers la projection de la toute première rencontre en 2011 avec les villageois. Un moment empreint de bons souvenirs aux côtés d'un pré-



C'était l'occasion pour les bénévoles de l'association de proposer de l'artisanat africain.

sident convaincu, acharné au travail, qui aimait les grands rassemblements et menait l'association « comme un vrai chef d'orchestre » ! « Notre soirée est endeuillée, tout comme le village de Gagnabougou qui pleure aujourd'hui la disparition de

Jean-Claude. Mais il n'aurait pas voulu que cette 10^e fête solidaire soit ternie. Ainsi, nous lui devons de célébrer ensemble, ces dix ans d'actions solidaires et les projets réalisés par l'association qui ont amélioré les conditions de vie au village », a souligné l'actuelle présidente, Véronique Baudart. La soirée s'est poursuivie avec l'association Djelea qui est venue avec cinq danseuses et trois musiciens. Yaya Koulibaly, Amadou Bangoura et Ebrima Djembé ont interprété des musiques de l'Afrique de l'Ouest qui parlent principalement du pays mandingue. ■

Pour soutenir Les Amis de Gagna-Sénégal, lesamisdegagna-senegal.org ou à son siège social : 163, rue de Preize à Troyes.

Contact de l'association Djelea :

djelea.wordpress.com
ou [djelea.asso \(facebook\)](https://www.facebook.com/djelea.asso)



Djelea a interprété des musiques de l'Afrique de l'Ouest.